

Fazit

Am Anfang des Projektes «SOB-Zug aus dem Jahre 1967» standen lediglich zwei Fotos aus den Jahren 1967 und 1973 zur Verfügung. Ausgelöst haben sie jede Menge aufwendige, aber spannende Modellbauarbeit. Und der Lohn sind zwei epochengerechte und einmalige Zugskompositionen in Spur H0, die einen erleben lassen, was man schon lange nicht mehr sehen kann: Züge, die von Einmaligkeit nur so strotzen, einen Triebwagen, wie es keinen zweiten gab, sowie passende Steuer- und Personenwagen, die nur in allerkleinsten Mengen als Einzelstücke hergestellt wurden. Was damals aus Spargründen oder gar aus der Not mit viel Kreativität geschaffen wurde, ist heute schier undenkbar geworden. Umso grösse Freude bereiten einem solche Modelle, die man sich nur selber erschaffen kann.



Hier ist der Ae 4/4 71 mit einem Regionalzug beschäftigt und begegnet 1970 einem Postauto.



Die Sonne geht langsam unter, nicht aber für die einmalige und selbst gebaute Südostbahn-Zugskomposition von 1973 in Spur H0.